

"Prensa" marzo 20/32

Mercado "Negro"

Por B. VARGAS BARRENECHEA,
Enviado Especial de
LA PRENSA.

OAXACA, Oax., 25 de marzo.
(Por teléfono).—En la tarde de hoy, elementos caracterizados del comercio local celebraron con el gobernador Mayoral Heredia una conferencia tendiente a encontrar

(SIGUE EN LA PAGINA ONCE)

Mercado "Negro"

(VIENE DE LA PAGINA TRES)

solución al conflicto planteado en todo el Estado. Los señores Cué, Muro, Huergo y Huerta, prominentes comerciantes de la localidad, que no son dirigentes de la Cámara de Comercio y actúan como intermediarios de buena voluntad, escucharon de labios del mandatario una exposición de la situación. Mañana celebrarán una entrevista con los líderes del Comité Cívico, a fin de estudiar qué puede conceder el Gobierno local y las autoridades federales de cuanto soliciten.

De esta forma ha quedado solucionado uno de los mayores inconvenientes que existían para la vuelta a la normalidad, como era la no existencia de relaciones directas entre el Estado y los sectores privados que encañezan el movimiento. Gracias a los intermediarios mencionados podrá establecerse esa conexión.

El gobernador Mayoral Heredia anunció que a partir de mañana se reanudarán los trabajos en todas las dependencias oficiales, con lo que se cree que se restablecerá completamente la normalidad.

El comercio continúa sin abrir sus puertas; pero el abastecimiento de la ciudad se hace por medio del mercado negro establecido por gente poco escrupulosa en cuyas garras tienen forzosamente que caer los consumidores. Nadie ha muerto de hambre y todos han tenido lo necesario; pero eso sí, pagando cantidades extraordinarias, pues en esta ocasión los especuladores han aprovechado el río revuelto para hacer su negocio. Bastará mencionar que una cajetilla

de cigarros que habitualmente vale treinta centavos, la cobran a un peso y un peso cincuenta centavos.

VUELTA A LA NORMALIDAD

Por BENJAMIN VARGAS BARRENECHEA, Enviado Espacial de LA PRENSA.

OAXACA, Oax., marzo 5.—De hecho, Oaxaca ha vuelto a la normalidad, y algunos comerciantes han abierto sus locales al público. Sin embargo, las patrullas militares continuaban hoy en su tarea de vigilar constantemente la capital del Estado, y los tanques del Doceavo Regimiento Mecanizado seguían apostados en las principales arterias de la ciudad, apuntando las bocas de sus cañones hacia la sierra oaxaqueña.

Es notable la calma que se ha operado en la localidad, desde las primeras horas de la mañana. Al arribo a ésta de los periodistas, pudo verse que algunos grupos de gente que quedaban aún por las calles eran disueltos por las fuerzas federales en previsión de posibles disturbios.

Un comunicado expedido a hora temprana por el general Agustín Mustieles, comandante de la cuarta región militar, hace saber que desde el atardecer de ayer no se han registrado novedades de importancia, suspendiéndose inclusive la movilización de tropas hacia el poblado de Zaachita, en donde se afirmaba se habían estado reuniendo insurrectos que estaban a punto de iniciar la marcha hacia la capital del Estado.

El comunicado manifiesta que,

(SIGUE EN LA PAG. VEINTICUATRO)

La bandera nacional ha sido izada a media asta, en el edificio de dicha Facultad, con un simbólico crespón negro.

JIA
El
gu